

Manege frei für kleine Artisten

HENGGART Im Ferienprogramm des Zentrums Breitenstein war auch dieses Jahr die Schnupperwoche für Schulkinder im Zirkus Balloni das Highlight. Bereits in den vergangenen Jahren begeisterte die Zirkuswoche viele kleine Artisten.

Mit dem Mittagslunch im Rucksack übten die 50 kleinen Zirkusfans von Montag bis Freitag intensiv an ihren grossartigen Kunststücken, geheimnisvollen Zaubertricks, ihrer beeindruckenden Akrobatik und vielem mehr.

Am letzten Abend hiess es dann Manege frei für die zwei Galavorstellungen der begeisterten Ferienartisten. Unter der Leitung von Zirkusdirektor Gian – unterstützt von vier jungen Helferinnen – klappte alles super. Viele Eltern, Paten und Grosseltern liessen es sich nicht nehmen, zuzusehen, was ihre Schützlinge in einer Woche erarbeitet hatten.

Applaus, Applaus des begeisterten Publikums und ein grosses Dankeschön gebührt dem Hauptsponsor – der Gemeinnützigen Gesellschaft Andelfingen und Umgebung. Sie unterstützt die Zirkuswoche jedes Jahr finanziell. (bf)



An den Galavorstellungen konnten die kleinen Zirkusartisten zeigen, was sie eine Woche lang mit den Profis vom Zirkus Balloni eingeübt hatten.

Bilder: bf